

Frau Kultusministerin
Dr. Susanne Eisenmann
Ministerium für Kultus, Jugend und Sport
Thouretstraße 6
70173 Stuttgart

Verstetigung und Entfristung der Schulbausanierungsförderung

Sehr geehrte Frau Kultusministerin, *Liebe Frau Eisenmann,*

17.06.2019

wie Sie aus Ihren zahlreichen Schulbesuchen – so auch jüngst am Kopernikus-Gymnasium in Aalen-Wasseralfingen – wissen, ist der Sanierungsbedarf an den Schulen nach wie vor sehr hoch. Ich danke Ihnen recht herzlich für Ihr Bekenntnis, die Kommunen bei der Finanzierung von Schulsanierungen weiter unterstützen zu wollen.

Ihrem Einsatz, das Programm zur Schulsanierung auch über 2019 hinaus fortsetzen zu wollen, und die Einstellung ausreichender Mittel im Doppelhaushalt 2020/2021 zu unterstützen, freut mich außerordentlich. Die Stadt Aalen hat ihre Anstrengungen bei der Schulsanierung in den vergangenen Monaten und Jahren kontinuierlich hochgefahren. Neben der Medienoffensive bildet die Sanierung im Bestand die größte Aufgabe bei den Kommunen als Schulträger.

Bei der Sanierung wie dem Neubau von Schulgebäuden sind Kommunen auf Hilfen des Landes angewiesen. Die Stadt Aalen bekennt sich zu ihrer Verantwortung gegenüber den Bildungseinrichtungen. Ich sehe in Ihnen bei diesen Belangen eine engagierte Mitstreiterin für die Belange der jungen Generation. Bildung ist der Grundstein für eine positive wirtschaftliche Zukunft unseres Landes.

Mit freundlichen Grüßen



Thilo Rentschler

PS: Insgesamt wird die Stadt Aalen 80 Mio. Euro zur Schulbausanierung innerhalb zehn Jahren (2014 bis 2024) investiert haben.